

# *Les Cubains saluent les progrès économiques de la Bolivie*

---

Image not found or type unknown

Par Roberto Morejón

Le président bolivien Luis Arce s'est rendu à plusieurs reprises à La Havane dans le cadre de visites officielles, pour le travail ou pour participer à des réunions internationales, la dernière ayant eu lieu

récemment.

Les autorités boliviennes et cubaines ont défini cette visite comme une visite de travail et ont insisté sur le terme "fraternel" lorsqu'elles se réfèrent aux chefs d'État de chaque nation.

Le président de la République de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a reçu son invité et les deux hommes ont discuté des moyens de renforcer la coopération bilatérale.

La visite de M. Arce à La Havane faisait suite à l'envoi d'une aide humanitaire, essentiellement alimentaire, aux victimes des fortes pluies qui se sont abattues sur l'est de la plus grande des Antilles.

Comme l'a souligné le vice-ministre bolivien de la défense civile, Juan Carlos Calvimontes, son pays est solidaire de Cuba qui, selon lui, subit les conséquences du changement climatique et du blocus économique des États-Unis.

Les Cubains ont accueilli avec une profonde gratitude les précédents gestes similaires du pays sud-américain à l'occasion de la pandémie de Covid-19 et d'accidents.

À la satisfaction des deux peuples, il a été possible de renouer les liens après une rupture pendant le régime de facto de Jeanine Áñez.

Aujourd'hui, il a été possible d'accueillir à nouveau le président Luis Arce, en qui les Cubains reconnaissent un expert en économie, en plus de ses autres qualités politiques.

En mars dernier, une autorité importante du pays andin s'est également rendue à La Havane, le président de la Chambre des sénateurs de l'État plurinational, Andrónico Rodríguez, qui a assuré qu'il continuerait à œuvrer en faveur de la coopération.

Le jeune Andrónico a fait part à cette radio de sa volonté de promouvoir les objectifs proposés par les présidents bolivien et cubain, et a souligné son intérêt pour que la compagnie aérienne nationale de son pays ait des vols directs vers la nation caribéenne.

Le législateur a exprimé sa volonté de partager ses expériences en matière de production de soja, de maïs et d'autres produits agricoles.

Les Cubains sont conscients des progrès réalisés par les Boliviens dans le domaine de l'agriculture et partagent leur satisfaction quant aux progrès réalisés dans l'économie, tels que l'industrialisation du lithium, avec des entreprises chinoises et russes.

Au sein de l'ALBA, l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique, et sur le plan bilatéral, Cuba et la Bolivie sont convaincus de l'importance de coordonner les ressources pour le bien-être des deux peuples.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/327472-les-cubains-saluent-les-progres-economiques-de-la-bolivie>



**Radio Habana Cuba**